
 
 

Campo Bom, 10 de abril de 2018. 

  
PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2018 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 
O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao Sr. Prefeito Luciano Libório Baptista Orsi o que segue: 
1- Por que motivo o caminhão da coleta seletiva não faz o recolhimento 

periódico dos resíduos da rua São Borja, bairro Ipiranga? 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 O pedido de informação se dá pelo fato de que o caminhão da coleta 
seletiva não tem feito o recolhimento de lixo da Rua São Borja periodicamente, 
fazendo com que se acumule muito lixo nas residências da rua. 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 

 
________________________________________ 

Tiago Souza 
Vereador do PCdoB 

 
 

 
 
 

 
 


